

L'abbé Pierre, 10 ans déjà !

Ne lâchons rien !



retrouvons-nous samedi 11 mars
salle Jean Renoir 30 Rue Nicolas Parent à Chambéry
pour une soirée hommage à l'abbé Pierre

EMMAÜS 73
F. J. A. S. U. S. E.
RENOUVELER L'AMÉRIQUE

Entree gratuite
19h soupe de l'amitié
19h45 films et débats



emmaus73.fr ou facebook.com/emmaus73.fr

L'abbé Pierre, fondateur d'Emmaüs, est mort il y a dix ans, le 22 janvier 2007.

Les trois associations constituant Emmaüs 73 (Emmaüs Communauté, Emmaüs Vêtements et SOS Familles) célèbreront cet anniversaire avec les 281 autres groupes français et les 70 autres groupes du monde entier répartis dans 36 pays de quatre continents.

Quand les pays riches se ferment à ceux qui fuient la guerre et la misère, quand, en France, les inégalités se creusent et le mal logement s'accroît, quand, à Chambéry, des familles avec enfants n'ont pas d'autre solution que de coucher dehors, tous les groupes Emmaüs ont le devoir de CONTINUER les combats de l'abbé : ils continuent de dénoncer ces situations, d'interpeller l'opinion et les pouvoirs publics, ils continuent d'accueillir inconditionnellement les plus démunis en montrant que des solutions alternatives sont possibles pour vivre dans la fraternité.

Pour ce 10ème anniversaire, des manifestations importantes ont lieu dans toute la France tout au long de l'année. La première grande manifestation a été organisée par Emmaüs France place de la République le 22 janvier, jour anniversaire. Une délégation d'une quinzaine de personnes d'Emmaüs 73 y a participé. A Lyon, une grande fête se prépare pour le printemps.

A Chambéry enfin, cette commémoration aura lieu le :

samedi 11 mars, Salle Jean Renoir, 30 rue Nicolas Parent à partir de 19 heures.

Au programme (entrée gratuite) :

- 19 heures : « soupe de l'amitié ».
- 19 heures 45 : soirée d'hommage avec **projection de films et échanges** autour de la **vie et des combats de l'abbé Pierre.**

*"Je continuerai à semer, même si les autres piétinent la récolte.
J'inviterai à marcher celui qui a décidé de s'arrêter...
Et je tendrai les bras à ceux qui se sentent épuisés."*

Extrait d'un célèbre discours de l'abbé Pierre

Plus d'info sur cette année de commémoration sur <http://oncontinue.fr>

Contact avec la communauté de Chambéry sur
<http://www.emmaus73.fr>
ou <http://www.facebook.com/emmaus73.fr>
04 79 25 10 29
emmaus-73@wanadoo.fr